



Heimatverein Gahlen



Herbert Gülker, geboren am 24. November 1956, gestorben im Alter von 65 Jahren am 11. Mai 2022

Nachruf Herbert Gülker

Der Heimatverein Gahlen e.V. trauert um sein langjähriges Vorstandsmitglied und unseren Freund Herbert Gülker.

Herberts Leben galt dem Lippedorf. Geboren und aufgewachsen auf dem Hardtberg zog es Herbert schon früh nach Gahlen. Hier hat er sein Leben lang gewirkt, hier hat er Spuren hinterlassen und hier hinterlässt er nun eine Lücke in unserer Mitte.

„Unser Herbert macht das schon“, heißt es im Dorf. Und Herbert hat immer gemacht. Kaum ein Samstag an dem er nicht unterwegs war. Kaum ein Abend an dem nicht noch eine Kleinigkeit erledigt werden musste. Sitzbänke herrichten, Blumenzwiebeln pflanzen, die Rabatten pflegen... Das Knattern vom alten Deutz-Traktor und jeder im Dorf wusste, da kommt gleich Herbert um die Ecke gefahren.

Herbert war von der Ausbildung bis zu seinem verdienten Ruhestand beim Quarzsandwerk Tebbe-Neuenhaus in Besten beschäftigt. Kein Wunder, dass unser Herbert auch allseits beim Spitznamen „Tebbe“ gerufen wird. Gerufen wurde. Unvorstellbar dieser Gedanke, dass ihn keiner mehr rufen kann.

Unsere Gedanken und Gebete sind bei seiner Familie.

Es gibt so vieles, was wir noch gemeinsam erledigen und machen wollten, aber du bist viel zu früh gegangen.

„Unser Herbert macht das schon“, heißt es im Dorf.

„Das hat Herbert immer gemacht“, wird es künftig im Dorf heißen.

Wir werden dich, lieber Freund, sehr vermissen.

der Vorstand des Heimatverein Gahlen e.V.